



CÓRDOBA  
CLUB DE FÚTBOL S.A.D.



2018-10-18

<p>Todos los que formamos parte de la Fundación Córdoba C.F. mostramos nuestro apoyo y especial cariño a todas las mujeres que están padeciendo o han padecido cáncer de mama. Su espíritu luchador y valiente es todo un ejemplo a seguir. ¡ANIMO!</p>

## La Fundación CCF al lado de las luchadoras

Todos los que formamos parte de la Fundación Córdoba C.F. mostramos nuestro apoyo y especial cariño a todas las mujeres que están padeciendo o han padecido cáncer de mama. Su espíritu luchador y valiente es todo un ejemplo a seguir. ¡ANIMO!